



Milei se juntó por primera vez con el Papa León XIV

45 minutos a solas estuvieron reunidos el presidente de Argentina, Javier Milei, y el Papa León XIV en el Vaticano, en el primer encuentro entre ambos dignatarios. Según la Santa Sede, en la conversación "se abordaron cuestiones de interés común; entre ellas, la evolución socioeconómica, la lucha contra la pobreza y el compromiso en favor de la cohesión social". Hay que considerar que en temas como la inmigración o el cambio climático piensan muy distinto. Infobae publicó cuáles fueron los regalos que se dieron mutuamente. Milei le obsequió un poncho de vicuña de los artesanos del pueblo de Catamarca que el Papa visitó antes de suceder a Francisco. León XIV le regaló a Milei un mosaico con la imagen de la Basílica. Manuel Adorni, vocero de la presidencia argentina, escribió en sus redes sociales: "El Papa León XIV le confirmó al Presidente de la Nación durante el encuentro que mantuvieron hace unos instantes que visitará la Argentina".